
 10.13.4 Security Update 2018-001 ..... (so
alternativ)
Erledigt

Beitrag von „floris“ vom 25. April 2018, 14:00

Ich habe für 50x Euronen im zweiten Anlauf ein Sapphire RX 580 mit 8GB und BlingBling
gekauft (von einer Nvidia 750Ti), um solchen Zuständen aus dem Weg zu gehen 

Das MacBook Pro 6,1 hat auch mehr als beim update (10.13.2->10.13.4) eine Grätsche
gemacht. Firmware, Update, .... lief dann erst nach dem dritten oder vierten Versuch ...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37149-10-13-4-security-update-2018-001-so-
alternativ/?postID=410221#post410221
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